



学校だより

大田区立南蒲小学校

<https://www.ota-school.ed.jp/nanpo-es/>

感じ取る力

校長 山本 充子

薄曇りの涼しい天候の下、予定通り10月9日(土)に運動会を無事に終わられました。PTAの皆様のご協力を始め保護者の皆様、近隣の皆様のご理解をいただき、大変感謝しております。他学年の演技を見られたことで、子どもたちが南蒲小学校に誇りをもつ意義ある教育活動になりました。別日の50m走記録会は予想を上回る保護者の皆様にご来校いただきました。50m走等の動画はHPに10月末まで掲載しました。来年度こそは、多くの皆様と子どもたちの活躍を分かち合う日々が戻ってくることを願ってやみません。そのためにも、感染防止対策を取りながら教育活動を進めてまいります。コロナ感染症の状況は急速に落ち着きを見せております。10月24日までのリバウンド防止措置期間を経て、10月25日から11月末日(予定)までは基本的対策徹底期間が設定されました。引き続き、感染対策へのご理解ご協力をお願いいたします。

2学期になり、いくつかの学年と校外学習で海辺に行く機会に恵まれました。道々の会話で出てきたのが、マイクプラスチックという言葉です。羽田沖や多摩川に馴染みのある大田っ子として、海洋汚染には関心が高いようです。海辺に到着した子どもたちは、足を浸したり魚が飛び跳ねる姿に歓声を上げたりしながら、時折見つけるプラスチックごみに敏感に反応していました。教室の机の上では身に付けられない感性です。そんな様子を見ながら、ふとある雑誌に載っていた「そのゴミは 魚の国に 沈んでく」という小学生の川柳を思い出しました。直接体験が豊富に散りばめられている校外学習は、様々な価値や子どもの感性を伸ばす絶好の機会です。大人になっても、環境や生命の尊さに高い関心をもってくれると期待できる海辺のひと時でした。2学期も後半に入ります。子どもたちがさらなる成長を遂げられるよう支えてまいります。

11月生活目標

「進んで仕事をしよう」

- 第1週 整理整頓をしっかりとしよう。
- 第2週 係や当番活動などの仕事を進んでしよう。
- 第3週 しっかりとそうじをしよう。
- 第4週 係や当番活動などの仕事を進んでしよう。

展覧会

図工専科 石丸 マヤ

今年度の展覧会のテーマは、『旅に出よう！夢の世界へ』です。世界に一つしかない夢のある作品づくりを目指して、作業を進めています。作品づくりでは、試行錯誤しながら工夫することの難しさや楽しさを味わいながら作品を完成する予定です。御多用中とは思いますが、ぜひ南蒲っ子の素敵な作品を御高覧いただけたら幸いです。

正しい食情報

栄養士 池水 梨香

ソーシャルメディアの普及により、誰でも簡単に情報を受発信できる時代となりました。子どもの食についても、「〇〇を食べると危険」「〇〇で背が伸びる」など、疑問を感じるような情報や広告を目にすることがあります。

発達段階にある小学生にとって1日3回の食事量は必須です。たんぱく質、脂質、炭水化物の3大栄養素をバランス良く摂った上で不足しがちな鉄分、カルシウム、食物繊維は積極的に取り入れることが大切です。

情報は、メディアで見たままを受け取るのではなく、正しい根拠があるかチェックする必要があります。方法として「だじかなチェック」があります。「だ」...誰が発信したか。「い」...いつ発信されたか。「じ」...情報は事実か(参照などがあるか)。「か」...関係(自分とどう関係するか)。「な」...なぜ(情報発信の目的は?)を確認し、正しい食情報を選択しましょう。

11月行事予定

※ ○囲みは学年

- | | |
|----------------------------|--------------------------|
| 1日(月) 委員会 避難訓練 発育測定始 | 13日(土) 学校公開 3時間授業 |
| 2日(火) 移動教室事前検診⑥ | 第2回地域連絡協議会 |
| 4日(月) 移動教室⑥始 | 15日(月) 児童集会 クラブ |
| 5日(金) 発育測定終 移動教室⑥終 | 17日(水) 4時間授業 校内研究3年 |
| 8日(月) 児童集会 安全指導 代表委員会 | 22日(月) 体育朝会 クラブ 体育館利用停止始 |
| 11日(木) 4時間授業 就学時健康診断(新1年生) | 24日(水) 区小研 |
| | 29日(月) 全校朝会 委員会 |
| | 30日(火) 代表委員会 |

